

A casi tres meses del ataque a un taller de danza infantil: Los príncipes de Gales realizan emotiva visita a Southport

EQUIPO SOCIEDAD

Ayer, la princesa Kate Middleton hizo una inesperada aparición junto al príncipe William en el Centro Comunitario de Southport, la pequeña localidad al noroeste de Inglaterra donde el 29 de julio pasado trágicamente murieron tres niñas —Bebe King, de seis años; Elsie Dot Stancombe, de siete, y Alice da Silva Aguiar, de nueve— después de ser apuñaladas por un joven de 17 años durante un taller de yoga y danza que tenía como temática a la cantante Taylor Swift. En la visita, los príncipes de Gales se reunieron con los trabajadores de rescate y las familias de quienes fueron brutalmente atacados, ya que además ocho niños quedaron gravemente heridos, al igual que dos adultos.

Conmovida por el feroz ataque y todo lo que ha significado, la princesa conversó privadamente con los padres de las víctimas mostrándoles su apoyo y contención. En agosto pasado, el rey Carlos III también les realizó una visita especial.

En cuanto a la princesa, en la medida que continúe su mejoría, se espera que retome lentamente su agenda, se realice un chequeo médico alrededor del 20 de octubre y asista el próximo 10 de noviembre al Remembrance Day, en Londres, un acto en el que se rinde homenaje a los caídos en servicio y a los veteranos de las Fuerzas Armadas.



AFP



AFP



AP

1. La princesa quiso que su primera aparición pública después de terminar su quimioterapia fuera la visita a este Centro Comunitario de Southport, en el que tantas familias se vieron afectadas por el ataque con arma blanca sufrido en julio pasado y que ha conmovido al país y al mundo.



AFP

2. Ayer, el Día Mundial de la Salud Mental, los príncipes también conversaron con profesionales de esa área que han brindado apoyo a la comunidad en los meses posteriores a la tragedia.